



Messe de Sépulture du Père Jacques MAESSEN, SMM

SINTANG, Indonésie – Le dimanche de Pâques, le Père Jacques MAESSEN, SMM a commencé ses soins à l'hôpital de Sintang. Il a été soigné pour un accident vasculaire cérébral. Après avoir été soigné pendant une semaine à Sintang, il a finalement été référé à l'hôpital Antonius de Pontianak, accompagné du Frère Nikolaus NARIMO, SMM. À Pontianak, le Père Jacques était également accompagné de trois Montfortains : Frère Nikolaus NARIMO, Frère Lambert et Frère Lius.

Après trois semaines de traitement à l'hôpital Antonius de Pontianak, le père Jacques a rendu son dernier soupir le 4 mai 2024. Mais à ce dernier moment, deux Frères Montfortains sont restés fidèles pour l'accompagner. Le corps du Père Jacques a été transporté à la Communauté Montfortaine de Sintang pour y être enterré.

Le cortège funèbre du Père Jacques a débuté par une célébration eucharistique à la cathédrale du diocèse de Sintang dirigée par Mgr. Samuel OTONSIDIN, évêque du diocèse de Sintang. Outre les Montfortains, plusieurs prêtres du diocèse de Sintang ont également participé à la célébration de la messe de requiem. L'église cathédrale était remplie de fidèles, de religieuses et de religieux.

Après la célébration de la messe de requiem, le corps du Père Jacques a été ramené à la Communauté montfortaine de Menyurai pour être enterré. La cérémonie funéraire a été présidée par le Père Avelinus AMPUT, SMM. Le cortège funèbre a également été suivi par de nombreux paroissiens, prêtres, religieuses et frères. Le Père Jacques a été enterré à côté de la tombe du Frère Piet van HOOFF, SMM.

Des prières quotidiennes pour le Père Jacques MAESSEN, SMM seront conduites par la communauté locale pendant sept jours et le septième jour, il y aura une célébration eucharistique.